

# Aus dem Alltag einer Tagesfamilie

Tagesfamilienverein Kreuzlingen organisiert Kinderbetreuung im familiären Rahmen

**Julia Di Maiolo ist seit Sommer 2017 Tagesfamilie und gewährt uns einen Einblick in den Alltag mit «Ihren» Kindern.**

**Kreuzlingen** Es klingelt an der Tür, Luisa rennt freudig los und öffnet... Für Julia beginnt der Tag als Tagesmutter mit einem herzlichen «Hallo» und einem kurzen Austausch mit den Eltern. Julia Di Maiolo und Ihre Familie sind seit 2017 als Tagesfamilie tätig. Ihre Tochter Luisa ist 3 und freut sich über Spielkameraden – die Tageskinder Ben und Elisa (2 und 4 Jahre) kommen zwei Vormittage zu den Di Maiolos und fühlen sich dort sehr wohl. Nach der Begrüssung startet der Tag mit einem gemeinsamen Lied – ein Ritual das den Tageskindern hilft anzukommen und in den Tag zu starten. Danach wird gemeinsam der Vormittag geplant. Heute geht es bei herrlichem Sonnenschein auf den Spielplatz. Viel Bewegung und frische Luft, darauf legt Julia viel Wert. Im kleinen Betreuungsrahmen kann sie dabei individuell auf die Bedürfnisse jedes Kindes eingehen und diese in den eigenen Familienalltag integrieren. «Das Wohlfühlen der Kinder und das Vertrauen der Eltern sind mir besonders wichtig – sie sollen mit einem guten Gefühl zur Arbeit gehen können» betont Julia. Zum Mittagessen sind alle wieder zu Hause und auch Sohn Alessio (7 Jahre) kommt aus der Schule. Nach einer ruhigen Pause mit Lesen, Malen oder Spielen werden die Tageskinder wieder abgeholt. Warum sie Tagesfamilie geworden ist? «So kann ich für meine eigenen Kinder da sein und gleichzeitig meinem Berufswunsch nach-



*Julia Di Maiolo ist Tagesmutter und betreut neben der eigenen Tochter noch zwei Tageskinder an zwei Vormittagen.*

zVg

gehen, in der Kinderbetreuung tätig zu sein. Ausserdem haben meine Kinder Spielkameraden und ich kann selbstständig den Alltag für die Kinder gestalten.»

Die Betreuungszeiten wurden ganz nach den Wünschen der Eltern, aber auch nach den Kapazitäten und Vorstellungen von Julia vertraglich festgelegt. So können die Betreuungsbedürfnisse von Eltern sehr individuell abgedeckt werden. Julia schätzt die Zusammenarbeit mit dem Tagesfamilienverein sehr. Von der Ausbil-

dung zur Tagesfamilie und den jährlichen Weiterbildungen kann sie immer wieder im Alltag mit den Kindern profitieren und auch der Austausch mit anderen Tagesfamilien oder den Mitarbeitern ist willkommen. Sie ist eine von rund 30 Tagesfamilien im Bezirk Kreuzlingen, die insgesamt etwa 90 Tageskinder familienergänzend und individuell betreuen.

Erfahren Sie online mehr über das Angebot unter [www.tagesfamilienverein.ch](http://www.tagesfamilienverein.ch)

red